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□半岛记者 尹彦鑫 报道
本报6月23日讯 A2驾照被降为

B2的王先生在朋友圈里看到有人发
消息称花钱就能够将自己被降到B2
的驾照恢复到A2，实现保级。信以为
真的王先生转给对方 19500元后，得
到了对方的一张保证书。本以为有了

如此“正规”的承若，自己保住A2驾
照肯定没问题，没想到却再也联系不
到那个“她”。21日，事情有了最新进
展，王先生口中的“她”联系到记者，
称必须与王先生面对面交流才有退钱
的可能。
王先生口中的那个“她”叫王燕，据

王先生介绍，5月份他因在青岛西海岸
新区交通违法被记满了12分，自己的
A2驾照被降级，将不能驾驶牵引车。“被
降级了有点可惜，不能驾驶牵引车也会
影响自己的收入，我从朋友圈里看到一
个叫王燕的人能够实现驾照的保级，并
且还不用参加考试，从朋友那里打听了
一下说是挺靠谱，听说之前给别人办成
过，我就跟她联系了。”王先生告诉记者，

随后他通过中间人转给了王燕19500元
钱，不久后他就收到了一份手写的“合
同”。
“合同”上写明了付款金额以及办理
事项，并有王燕的身份证号和手机号码。
“当时也没有核实这个王燕的身份信息，
以为有这么正规的合同，自己的驾照肯
定能保住了。”王先生告诉记者，过了一
段时间后他给“王燕”打电话就打不通
了，连续打了两个多星期王先生意识到
自己可能被骗了，于是拨打半岛热线
96663反映。
20日，记者根据王先生“合同”里所

留的手机号拨打过去，均是电话铃响了
之后直接被人挂断。“现在他合同里留的
身份证号和姓名是真是假我也不能确

定，真是被坑惨了。”王先生告诉记者。
21日，王先生告诉记者，王燕主动

给他打电话称可以退钱，但是需要将记
者之前的报道删除。对于这一点，王先生
不能赞同：“删掉稿子钱拿不到了怎么
办？”21日中午，王燕联系到记者，有话
要说：“我不是不退给他钱，我们必须
面对面地处理这个事，他把合同给我，
我才能够把钱退给他。”据王燕介绍，
王先生是自己的一个老客户介绍过来
的，自己确实给别人办成过，但具体的
细节不方便透露，“开门做生意讲究的
是个诚信，这19500元又不是个小数，
我肯定要谨慎。”目前，王燕表示将和
王先生协商处理此事，半岛记者也将
继续关注此事的进展。

□半岛记者 张伟 报道
6月23日，李沧区九水路与万

年泉路路口交通秩序井然。经过3
个月的磨合，拓宽改造后的道路，交
通环境大大改善，有效提高了通行
效率，减少了安全隐患。

据了解，九水路与万年泉路路
口至百通花园门前路段此前道路较
窄，容易造成车辆拥堵，易发生交通
事故，存在交通安全隐患。今年3月
份，李沧交警积极排查辖区内安全
隐患道路，并在短时间内做出合理
整改，消除道路安全隐患，确保交通
安全通畅。

□半岛记者 马正拓 报道
本报6月23日讯 半岛记者6月

23日获悉，公交城阳巴士第七分公司
909路公交车上日前发生惊心一幕：一
外地口音的老人带着一名4岁的男孩乘
车途中，孩子突然昏迷过去，公交司机胡
喜基得知情况后，立即疏散车上乘客，开
着公交车只用了7分钟就赶到就近的医
院。经救治，目前孩子已脱离危险。
事发6月18日下午3点半左右，

胡喜基驾驶909路车行驶至城阳区春
阳花园车站附近时，车上4岁男孩昏
迷，孩子姥姥急得都要哭了！胡喜基赶
紧疏散乘客，开着公交车带老人和孩
子向城阳人民医院驶去。不到7分钟
就开到了医院的急诊室门前，见老人
腿脚不灵便，胡喜基抱起孩子就朝急
诊室奔去。经医护人员全力救治，目前
孩子已脱离危险，后续在家服药静养
就可以康复。等孩子输上液，老人转身
找胡喜基时才发现，胡喜基已经驾车
离开了医院。

□文/图 半岛记者 王媛

“以前光听孩子说学校的饭好吃，今
天来食堂一看，简直比咱家里还干净卫
生！”食安大如天，儿童食品的安全更是
牵动万千家长消费者的心，正值食安周，
崂山区市场监管局日前在麦岛小学开展
以“共护校园食品安全，共为祖国未来护
航”为主题的“学校食堂开放日”活动，一
位学生家长在参观了学校食堂后厨后向
记者感慨道。
校园食品安全牵动人心，在麦岛小

学食堂的“食品流通溯源查询平台”前，
学校工会主席王爱玲向记者展示，食堂
进购的每一根胡萝卜、每一棵豆芽，都可
以追溯到批发业户、生产业户、田间地
头，同时还能调取检测报告，检测机构、
检测结果、检测人员等信息一应俱全。
“每个环节的负责人手机号码及正

面照片都能在这里查到，一旦出现食品
安全问题，5分钟内实现溯源追责。”崂
山区市场监管局相关负责人杨斌介绍，
这台溯源机也是崂山区的第一台。
学校食堂后厨，并不是只有一个大厨

房，而是有近20个小房间，每个小房间用
途不同且唯一，比如面食操作间仅用于制
作馒头花卷等主食，肉类加工间只用于冷

藏、清洗、切割肉类食物，鱼类加工间只进
行鱼类食物的入灶前处理操作。
原料储备，也按类别不同各有各的

房间。主食库里是米、面、各种杂粮，辅食
库里是鸡蛋。“我们的蔬菜、鸡蛋是当天
进、当天全部做完，不留存余菜，保证学
生们每天吃的都是新鲜的。”王爱玲告诉
记者。

大灶间是食堂的“重地”，孩子们每日
的“盘中餐”就是在这里烹制而成的。记者
注意到，大灶间里并没有印象中厨房惯有
的油腻，无论是地面、灶台还是灶具，全被
擦洗得干净闪亮、摆放整齐有序。
“根据要求，学校食堂每餐所有主副
食品必须留样不少于100g,同时做好每
餐留样记录。学校食堂所用食材都是招标
后统一供应，做到有保障，有追溯。”崂山
区市场监管局执法人员向家长们介绍，监
管部门要对校食堂采购索证、进货查验、
食材储存、后厨卫生、食品留样、餐具消毒
等实施日常检查。放心合格的食材，安全
卫生的烹饪环境，严厉的监管和查验，让
妈妈们纷纷点头表示“太放心了”。
据了解，2019年上半年以来，崂山

区市场监管局对全区学校（含幼儿园）食
堂及校园周边开展了全面食品安全风险
隐患排查。共出动执法人员1500余人
次，覆盖全区153家学校食堂，下达责令
整改通知书71份，另外对部分学校幼儿
园责任人进行约谈，已约谈责任人20人
次。

驾照被降级，找“她”能保级？
男子转账19500元后“她”却一度失联，目前双方正在协商处理
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崂山区市场监管局在麦岛小学开展食堂开放日活动

看到孩子吃这样的午餐，家长们都“惊”了

学校后厨
干净整洁。
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图为九水路与万年泉路路口整
治前后对比，小图为整治前景象。
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